

# LA PROTESTA

n.º XXI

California 1955 — U. C. 317, (Barracas)

Buenos Aires, Miércoles 26 de Julio de 1916

Precio 0.05 centavos

(Porte pago)

Núm. 2920

## LA PROTESTA

DIARIO ANARQUISTA DE LA MAÑANA

CORRESPONDENCIA DE REDACCION  
A "LA PROTESTA"

(No se devuelven los originales)

VALORES Y GIROS DIRÍJANSE  
A D. BARRERA

## ACTUALIDAD

### La huelga de obreros municipales

Los obreros municipales, se encuentran, por tercera vez, en huelga. Es una consecuencia lógica de los dos pasados movimientos, que por falta de conocimiento de los métodos de lucha a emplearse en la acción conjunta del proletariado contra la clase capitalista y contra la presión ejercida por el Estado, a fin de obligar a que la propiedad de los privilegiados sea respetada, no han tenido el éxito que sería de desear, reduciéndose tan sólo a un simple conato de huelga, amortiguado por la acción pacifista de los políticos oportunos y destruido ante el primer ofrecimiento que la empañanidad del intendente Gramajo tuvo a bien hacerles reconociendo la justicia que les asista, a ellos, los más humildes servidores de la comunas.

Los ofrecimientos se repitieron por dos veces; y por dos veces no se cumplieron; quedando demostrado que la palabra de un invidioso vale menos que la del dífino barrendero, y que los socialistas, duchos en esto de los ofrecimientos, representaron un infame papel, mangoneando vergonzosamente una huelga que, de haberse desarrollado desahogada de su influencia anuladora, apartándose de las vías legalitarias tendientes sólo a conseguir una ley inútil y empujando la acción directa contra la Municipalidad prepotente, hubiera ganado desde el primer momento, dadas las condiciones de trabajo, favorables en todo a los obreros y dada la imposibilidad de que una huelga de este género se prolongue por mucho tiempo, sea pena de que la salud de toda la población peligrase.

Pero, no, los socialistas, aprovechándose de la inconsciencia de la mayoría de los obreros, quisieron representar la farsa; y como verdaderos comediantes hicieron una serie de piruetas, que tuvieron su epílogo en el despacho del Intendente y en el gabinete del jefe de policía. Toda la acción de estos revolucionarios del Parlamento, se reduce a servir de intermediarios, y en el asunto este de la huelga de obreros municipales, representaron su papel a las mil maravillas, entregando a los obreros cobardemente; primero, porque el histórico Gramajo le ofreció al mangoneador Cúneo, «arreglar la cosa», y segundo, porque los socialistas, ante la perspectiva de que los patriotas accharan a sus mangones la sociedad del Centenario (nos referimos a la sociedad de las calles, que amenazaban llenarse de basura hasta las veredas si los unosolinos continuaban negándose a cumplir el escobillón: sería un número digno de figurar en la «magna» fiesta) se apresuraron a dar por terminada la huelga, informando a los obreros que el Intendente, por esta vez, no sólo había ofrecido arreglar la cosa, sino que lo había escrito en un papel, firmando con su puño y letra.

Lo cierto de todo esto, es que los socialistas han obrado como verdaderos tráfugas, dejando a descubierto la baja moralidad que los caracteriza, como políticos desvergonzados, como jefes de la verdadera causa, que defienten los obreros organizados y como cobardes que tiemblan ante el mejor pelirro, sacrificando los intereses de un ferreo a los vanos convencionalismos de una independencia y de una patria, a la cual ellos, vulgares parvasos, chus de la política, criolla, pretenden combatir de una manera sofística y convencional.

A los obreros municipales, deberían bastarles las dos lecciones recibidas en el transcurso del tiempo en que las dos huelgas se originaron; deberían darse cuenta de una vez, del papel que los farsantes de la política representaron en

los dos pasados movimientos, y así, sin esperar nada de la intervención de los Cúneos socialistas, dispónense a conquistar sus justos derechos por medio de su acción conjunta, de su fuerza revolucionaria, la única efectiva en casos como el presente en que se ponen en juego todos los resortes del Estado a fin de doblegar la rebeldía y la hiltvez de los que tienen la hombría de revelarse contra sus tiránicas disposiciones.

## LOS ANARQUISTAS

(Conclusión)

Nuestro ideal anarquista es la actividad de todos los valores humanos, es el servicio de la ciencia que abarca todas las concepciones científicas del universo; destruye el laberinto obscuro, inextricable, clásico y ortodoxo de todas las supersticiones que impiden ver el fondo cristalino de lo verdadero y real; es la fuerza impulsiva, profunda e impenetrable, de todos los ideales, de amor y sabiduría humana; es la esencia, la base del derecho universal que reintegra el conjunto armónico que garantiza la vida íntegra e intensa de cada individuo y de todos y como legítima consecuencia, el goce de la satisfacción de todas las necesidades que exige la vida. Nuestro ideal tuvo siempre la falange de inteligencias despiertas, la falange de abnegados y prácticos, de entusiastas y esforzados luchadores; el prevalecerá, porque es el derecho humano e ingenuo del hombre, es el derecho ilimitado y absoluto, superior a todas las leyes escritas y consuetudinarias: es superior a todos los moldes y programas.

Nuestro ideal anarquista nos marca el estímulo del bien al concepto de nuestros principios de razón y a las sublimes aspiraciones libertarias; por eso nosotros, los anarquistas, luchamos con profunda convicción para su implantación, contra todos los obstáculos de los tiranos y gobiernos que excitan más nuestra rebeldía consciente; luchamos para romper el círculo estrecho que anacrónicas preocupaciones envuelven a la humanidad en el laberinto intrincado y obscuro, revolotándose en el detritus de su ignorancia.

Los anarquistas luchamos para destruir el Estado, superposición de la sociedad y edificar sobre las ruinas de las instituciones imperantes el mundo andrúquo, donde todos los humanos for-

risa nos causó al leer el editorial de «La Vanguardia» de ayer, en el cual se pretende «justificar» el actual conflicto, alegando que la Municipalidad no está en manos del pueblo (en manos del pueblo, se entiende en manos de concejales de su pandilla) como si la Municipalidad, electiva o no, pudiera dejar de ser lo que es, cómo el gobierno no deja de ser gobierno, mangoneando los conservadores, los radicales, o los socialistas.

mamos una sola familia, basándose en la verdadera civilización racional, satisfaciendo todos las mismas necesidades que exige la vida; luchamos para hacer triunfar el «Sin Gobierno», sobre todos los sofismas, sobre todos los sistemas y formas tiránicas, llámense éstas monárquicas o repúblicas; negamos todo lo que es autoridad, porque entendemos que es la sanción de todas las injusticias e inequidades, es incompatible con el ejercicio de libertad, engendra todas las servidumbres y se opone a la libre satisfacción de todas las necesidades físicas, morales e intelectuales; marchamos a la absoluta posesión del Yo, que es el summum de nuestro ideal anarquista.

Queremos ser libres, sin el dominio ajeno, sin limitación económica, sofisticada ni autoritaria. Es un error creer que cambiando la investidura del poder se cambia su esencia; los gobiernos, llámense monárquicos, republicanos, democráticos, liberales o socialistas, siempre tienen las mismas prerrogativas y la misma omnipotencia; son los guardadores de la propiedad privada, secular factor de iniquidad económica; es el mantenedor de todos los privilegios y el primordial factor de la subsistente división de clases basada en la usurpación propietaria de la tierra y de todos los medios de producción y de consumo por una clase bastarda y privilegiada, pues, subsistiendo la forma de «Gobierno» el hombre no será libre económicamente, continuará vinculada la riqueza social y la humanidad dividida en ricos y pobres; sólo la humanidad podrá desarrollarse en perfecto ambiente de libertad implantando la nueva sociedad comunista anarquista.

Esto es lo que queremos los anarquistas: nada de autoridades que reglamentan la vida; nada de gobiernos del hombre por el hombre.

J. BEVA.

## A LA COLECTIVIDAD ANARQUISTA

Decíamos ayer, que solo dos días le quedaban de vida a nuestro diario, ante la imposibilidad de que los obreros linolipistas, a los cuales se les adeuda una gran cantidad en concepto de jornales, atrasados, contraídos en la administración Villaur, continuaran por más tiempo trabajando.

Pues bien, reunido el Comité Administrativo, se acuerda proponer a los obreros, que de hoy en adelante se les pague sus jornales diariamente, comprometiéndose éstos a trabajar, en dichas condiciones, y que la deuda atrasada se les vaya amortizando a medida que las circunstancias lo permitan.

Así, compañeros, «La Protesta» saldrá a la calle hasta tanto podamos pagar a los obreros, e impedir que los acreedores se echen sobre las máquinas y demás útiles necesarios para su impresión.

Con un poco de buena voluntad, podríamos levantar de una vez por todas el diario, anarquistas! ¿Qué hacemos? ¿Contempláremos impasibles el derrumbe?

El Comité Administrativo.

(o)

## LAS INICIATIVAS

Muchas han sido las iniciativas recibidas hasta hoy, a raíz de la manifestación que se ha hecho con respecto al estado económico de «La Protesta» y en casi su totalidad han merecido la

consecuencia de muchos compañeros, que en una forma o en otra, están contribuyendo a salvar las deficiencias financieras del diario.

Pero creemos justo hacer notar que tales iniciativas y la buena voluntad demostrada por una cantidad de compañeros, en nada remedia por ahora el mal que aqueja al diario y ello debe de ser lo que cualquiera que sea la bondad y sentido práctico de las iniciativas lanzadas a la consideración de los compañeros, ninguna tienda a salvar la mala situación de «La Protesta» con la premura que el caso reclama.

Buenas son, en efecto, todas las iniciativas expuestas al respecto y esperamos que los compañeros que han prestado en práctica algunas de ellas, continúen con esa misma consecuencia, como asimismo esperamos que muchos otros, todos si posible fuera, les secundaran de la misma manera — pues ello significa el apoyo eficaz que el diario necesita, — pero es el caso que los beneficios que ello reporta, sólo se salvarán más adelante, por consecuencia lógica, y no ahora, en estos preciosos y apremiantes momentos, en que es cuestión de horas puede decirse, decidir sobre la marcha de «La Protesta».

Cuestión de horas, decimos, y así es, pues no se cuenta, con la seguridad de ofrecer el número de mañana, como no se contaba para ofrecer el presente, que pudo aparecer sólo porque los obreros del taller se dispusieron a esperar un día más, en expectativa de lo que se resolviera con respecto a sus jornales, de lo cual tienen, por supuesto, sobre

Y para terminar, expoiendremos una idea, idea que creemos única y precisa para el caso: Que todos los compañeros de la ciudad e interior y los que quieran ayudar en esta emergencia, remitan de inmediato, una vez leídas estas líneas, un óbolo — el que les sea posible, de acuerdo con su estado económico.

Si llegan casi a 4.000 los que reciben «La Protesta» y todos, sin faltar ni uno, procedieran en este caso, de inmediato, sin vacilación alguna, tal como si todos se hubieran entendido para realizar un propósito en un momento dado, estamos seguros que en pocas horas, contaría el diario con una cantidad estimable de dinero, que serviría eficazmente para salvarle de su inmediata caída, dejando, de este modo, para los días siguientes resolver el futuro.

Creemos que con estas líneas, los compañeros se percatarán debidamente bien de la verdadera situación de «La Protesta», en estos momentos, lejos de no hacer una apreciación justa del caso,

F. de A. A. de la R. A.

## POR LOS PRESOS DE BERISSO

La Justicia del pueblo contra la Justicia de los jueces

### GRAN MITIN DE PROTESTA

La Federación de agrupaciones anarquistas de la región Argentina, invita al pueblo en general al gran mitin callejero de protesta por la injusta condena de los obreros procesados por los sucesos de Berisso, que se efectuará el domingo, 30, a las 3 p. m., de Plaza Constitución a Paseo Colón, donde hablarán varios compañeros, poniendo de manifiesto los absurdos que encierra en sí la anacrónica justicia burguesa.

Las Bibliotecas, Ateneos, Centros Culturales y Agrupaciones anarquistas, quedan invitados a este acto de protesta contra la justicia de los jueces, y de reivindicación de los derechos del pueblo, pisoteados por la fuerza brutal del Estado y anulados por todas las leyes infames que regimentan la vida de los hombres.

Como hombres, como anarquistas, todos a la calle a protestar, a exigir la libertad de los presos de Berisso.

### Clarinadas

#### ¿Quien vencerá?

Frente a frente de los hechos, «Los tenaces son los sublimes», dijo Victor Hugo. Seanos, pues, tenaces, sólidos, férreos.

El ser anarquista, significa mucho, muchísimo. Tenemos deberes que cumplir, y debemos cumplirlos. Por encima de todo, elevándonos por sobre todas las cosas, pasando por sobre todo, debemos asegurar la vida de «La Protesta». ¿Quién vencerá? He aquí planteado un problema. Fácil es de resolver, sencillísima su solución y esta solución debe ser rápida, porque así lo requieren las circunstancias.

«Ellos», «aquellos» los «puros» los «crearon» a nuestro diario, a nuestro querido cotidiano una pésima situación, situación que como anarquistas tenemos la obligación, el compromiso de hacer desaparecer, pues si ella no desaparece, será el diario el que desaparecerá y, «ellos», además de ser los únicos culpables, reirán con risa mefistofélica.

¡Anarquistas! Ellos no deben reír. Considerad que mientras ellos rían, nosotros sufriremos por tan sensible pérdida. Impongámonos a la situación. Salgamos del aprieto y luego reiremos nosotros con fuerza, con entusiasmo, nos alegraremos al ver a salvo a lo que tantos afanes y tantos desvelos ha costado.

Si nos vencen, dejaremos de ser anarquistas. Ningún enemigo nos ha vencido hasta ahora y sería vergonzoso que este nuevo enemigo que nos ha salido nos revolcara por el suelo, nos privara de lo que es nuestro, de esta hoja en que palpita cotidianamente el objeto de que no pierdan los soldados, — la eterna carne de cañón — la fuerza, aprendida en el cuartel a costa de ignominias, de matar al herma-

## ATENEO OBRERO DE ALMAGRO

El Jueves 27, a las 8.30, gran conferencia y declamación de poesías, organizada por el Ateneo O. de Almagro a beneficio total de LA PROTESTA, en la Tipográfica Bo-naerense, San Juan 3244

ENTRADA GENERAL 0,20

por aquello de que muchas veces no se cree lo que no se ve... He aquí, compañeros, planteado el problema; y él, al poco que se posea cierta buena voluntad, aparece al marcan de una bastante fácil solución.

Itinerario y punto de concentración. Las columnas parciales se reunirán en la Plaza Constitución, para partir la manifestación a las 3 p. m., siguiendo por Garay, Bernardo de Irigoyen y Belgrano hasta Paseo Colón.

Columnas parciales: Villa Crespo—Triunvirato y Río Janeiro—por Corrientes, Bulnes y Boedo, encontrándose con la columna de Boedo y San Ignacio, para marchar unidas por Boedo, San Juan, Entre Ríos, Constitución hasta la plaza de 24 de Noviembre—Por Rioja hasta San Juan, para unirse a la columna que baja por la ciudad calle. Plaza Once—Rivadavia y Pueyrredón—Por Rivadavia, Entre Ríos, Constitución hasta la plaza lugar de concentración.

Las columnas parciales deberán ponerse en marcha a las 2 p. m., para partir a las 3 de plaza Constitución.

¡No y cien veces no. No debemos de dejar hacer. En esta lucha titánica podemos vencer fácilmente y debemos vencer. Los que sean verdaderos anarquistas al surco, los cobardes que huyan, que se escondan. Nosotros presentemos la escuadra.

«La Protesta» nos necesita y nosotros nos debemos a ella. Ninguno debe de desertar. Todos tienen que contribuir.

Arriba, corazones! Despertad, anarquistas! «La Protesta» debe vivir. Nosotros debemos vencer... nosotros debemos reír. El rojo clarín suena. Respondamos todos. Es nuestro deber.

Red STRUGGLER.

(o)

## PARODIAS GROTESCAS

En Concordia (Entre Ríos), se están llevando a cabo actualmente, las maniobras que el ejército argentino cree conveniente efectuar todos los años, a objeto de que no pierdan los soldados, — la eterna carne de cañón — la fuerza, aprendida en el cuartel a costa de ignominias, de matar al herma-

lo por el simple hecho de que éste vive alende las fronteras...

Enfatizándose, pues, las maniobras, y la grotesca parodia de la guerra, el simulacro imbecil y homicida, se realiza así en medio de la aprobación de los cententados y de cuantos privilegiados se nutren con placer sumo que aún existen hombres tan necios en que...

En tanto, ¡qué viva la patria!

—(o)—

Reseña Telegráfica

GASTOS DE LA GUERRA.

Londres. — Los créditos votados este año alcanzan a 1.050 millones de libras y su total desde el principio de la guerra es de 2.832 millones de libras esterlinas.

EL ASUNTO GOULD-CASTELLANE.

Nueva York. — Pican de Amsterdam, que según noticias recibidas de Roma, el conde Boni de Castellane prometió al Papa nueve pruebas, según las cosas Anna Gould, actualmente esposa del duque de Taylrand, se casó con aquél con la intención de divorciarse si ese matrimonio no seguía sino de su agrado.

ECOS DEL PROCESO LIEBNECHT.

Nueva York. — Según un telegrama procedente de París, en el juicio a que fue sometido el diputado socialista Liebnrecht, el acusado, al oír que el fiscal pedía que fuese exilado el público de la audiencia, dijo lo siguiente:

UN DISCURSO DEL KAISER.

Berna. — Se ha recibido hoy en esta ciudad una parte del texto de un discurso pronunciado por el kaiser recientemente, ante un grupo de soldados heridos, en la retaguardia del front alemán, cerca de Peronne.

E. CORNFLISSEN

EL INDIVIDUALISMO DENTRO

EL MOVIMIENTO OBRERO

Al hablar así, los individualistas cometen una injuria a los comunistas de los cuales invierten sus doctrinas. En efecto: los comunistas no pretenden que se manester el espíritu del Estado para que la propiedad desaparezca a fin de que el Estado sea suprimido.

no hace sino contaminar con las mismas caracolas, los espíritus más sanos, aquila a los al calor de la verdadera justicia.

El emporador se expresó así: «La mayor pena que he sufrido en mi vida es la de no poder tomar una parte más activa en esta guerra.»

—(o)—

Terapeutica carcelaria

Está visto, que si los pueblos que se llaman libres, que se llaman cristianos, que caminan hacia la meta del progreso por las vías de la democracia y al derecho de gentes, la libertad es coherente al bien del principio fundamental de este mismo derecho.

Terapeutica carcelaria

La justicia en su obra de selección social, amputando el órgano en bien del organismo no hace sino corroborar lo anteriormente dicho y proporcionar una ley de la naturaleza tan sabia en el concepto fisiológico como equívoca y absurda en cuanto a la naturaleza moral se refiere.

UN DISCURSO DEL KAISER.

Berna. — Se ha recibido hoy en esta ciudad una parte del texto de un discurso pronunciado por el kaiser recientemente, ante un grupo de soldados heridos, en la retaguardia del front alemán, cerca de Peronne.

E. CORNFLISSEN

EL INDIVIDUALISMO DENTRO

EL MOVIMIENTO OBRERO

Al hablar así, los individualistas cometen una injuria a los comunistas de los cuales invierten sus doctrinas. En efecto: los comunistas no pretenden que se manester el espíritu del Estado para que la propiedad desaparezca a fin de que el Estado sea suprimido.

ello propongo y deseo que los elementos que concurren a dar realce a los actos que se realicen, cobren hasta el último centavo que gasten, más su trabajo personal, por devoción, viendo en el acto, a la institución beneficiada digno importe.

Con esto tendríamos que a la par que obtendríamos un presupuesto exacto sobre los gastos que una función ocasiona, el beneficio íntegro de los concurrentes.

—(o)—

Terapeutica carcelaria

La justicia en su obra de selección social, amputando el órgano en bien del organismo no hace sino corroborar lo anteriormente dicho y proporcionar una ley de la naturaleza tan sabia en el concepto fisiológico como equívoca y absurda en cuanto a la naturaleza moral se refiere.

UN DISCURSO DEL KAISER.

Berna. — Se ha recibido hoy en esta ciudad una parte del texto de un discurso pronunciado por el kaiser recientemente, ante un grupo de soldados heridos, en la retaguardia del front alemán, cerca de Peronne.

E. CORNFLISSEN

EL INDIVIDUALISMO DENTRO

EL MOVIMIENTO OBRERO

Al hablar así, los individualistas cometen una injuria a los comunistas de los cuales invierten sus doctrinas. En efecto: los comunistas no pretenden que se manester el espíritu del Estado para que la propiedad desaparezca a fin de que el Estado sea suprimido.

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN Capital e interior por mes ... \$ 1.50

SARANDI Un candidato fracasado La hipocresía, la inconsciencia, la comedia de los hombres ciertos actos en su vida que los denigra...

—(o)—

Terapeutica carcelaria

La justicia en su obra de selección social, amputando el órgano en bien del organismo no hace sino corroborar lo anteriormente dicho y proporcionar una ley de la naturaleza tan sabia en el concepto fisiológico como equívoca y absurda en cuanto a la naturaleza moral se refiere.

UN DISCURSO DEL KAISER.

Berna. — Se ha recibido hoy en esta ciudad una parte del texto de un discurso pronunciado por el kaiser recientemente, ante un grupo de soldados heridos, en la retaguardia del front alemán, cerca de Peronne.

E. CORNFLISSEN

EL INDIVIDUALISMO DENTRO

EL MOVIMIENTO OBRERO

Al hablar así, los individualistas cometen una injuria a los comunistas de los cuales invierten sus doctrinas. En efecto: los comunistas no pretenden que se manester el espíritu del Estado para que la propiedad desaparezca a fin de que el Estado sea suprimido.

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN Capital e interior por mes ... \$ 1.50

SARANDI Un candidato fracasado La hipocresía, la inconsciencia, la comedia de los hombres ciertos actos en su vida que los denigra...

—(o)—

Terapeutica carcelaria

La justicia en su obra de selección social, amputando el órgano en bien del organismo no hace sino corroborar lo anteriormente dicho y proporcionar una ley de la naturaleza tan sabia en el concepto fisiológico como equívoca y absurda en cuanto a la naturaleza moral se refiere.

UN DISCURSO DEL KAISER.

Berna. — Se ha recibido hoy en esta ciudad una parte del texto de un discurso pronunciado por el kaiser recientemente, ante un grupo de soldados heridos, en la retaguardia del front alemán, cerca de Peronne.

E. CORNFLISSEN

EL INDIVIDUALISMO DENTRO

EL MOVIMIENTO OBRERO

Al hablar así, los individualistas cometen una injuria a los comunistas de los cuales invierten sus doctrinas. En efecto: los comunistas no pretenden que se manester el espíritu del Estado para que la propiedad desaparezca a fin de que el Estado sea suprimido.

los cargos que nos hace, lo invito a discutir públicamente sobre nuestras ideas, poniendo como tema la supremacía de la acción directa, ante la acción política.

Para (terminar) al escribir estas líneas, el único propósito que me guía es salvar mi responsabilidad moral y de mis compañeros, dado el caso que alguno podría creer en las malévolas acusaciones que nos brinda el «distinguido» ciudadano E. Villacampa.

—(o)—

Terapeutica carcelaria

La justicia en su obra de selección social, amputando el órgano en bien del organismo no hace sino corroborar lo anteriormente dicho y proporcionar una ley de la naturaleza tan sabia en el concepto fisiológico como equívoca y absurda en cuanto a la naturaleza moral se refiere.

UN DISCURSO DEL KAISER.

Berna. — Se ha recibido hoy en esta ciudad una parte del texto de un discurso pronunciado por el kaiser recientemente, ante un grupo de soldados heridos, en la retaguardia del front alemán, cerca de Peronne.

E. CORNFLISSEN

EL INDIVIDUALISMO DENTRO

EL MOVIMIENTO OBRERO

Al hablar así, los individualistas cometen una injuria a los comunistas de los cuales invierten sus doctrinas. En efecto: los comunistas no pretenden que se manester el espíritu del Estado para que la propiedad desaparezca a fin de que el Estado sea suprimido.

Publicaciones recibidas Capital: «El Telégrafo», núm. 8; «El Auto Argentino», núm. 55; «El Rayo», núm. 42; «La Evolución», de Venado Tuerto, núm. 6.

Interior: «Tierra y Libertad», de Rosario, núm. 12; «Estudios», de Rosario, núm. 42; «La Evolución», de Venado Tuerto, núm. 6.

—(o)—

Terapeutica carcelaria

La justicia en su obra de selección social, amputando el órgano en bien del organismo no hace sino corroborar lo anteriormente dicho y proporcionar una ley de la naturaleza tan sabia en el concepto fisiológico como equívoca y absurda en cuanto a la naturaleza moral se refiere.

UN DISCURSO DEL KAISER.

Berna. — Se ha recibido hoy en esta ciudad una parte del texto de un discurso pronunciado por el kaiser recientemente, ante un grupo de soldados heridos, en la retaguardia del front alemán, cerca de Peronne.

E. CORNFLISSEN

EL INDIVIDUALISMO DENTRO

EL MOVIMIENTO OBRERO

Al hablar así, los individualistas cometen una injuria a los comunistas de los cuales invierten sus doctrinas. En efecto: los comunistas no pretenden que se manester el espíritu del Estado para que la propiedad desaparezca a fin de que el Estado sea suprimido.

2.0 Balance del mes de junio. 3.0 Reintegración de la comisión. 4.0 Informe del delegado ante la sociedad Obreros Tabaqueros.

Se cita a la comisión para hoy miércoles, a las 8 p. m., en el local de costumbre, para tratar asuntos de mucha importancia.

—(o)—

Terapeutica carcelaria

La justicia en su obra de selección social, amputando el órgano en bien del organismo no hace sino corroborar lo anteriormente dicho y proporcionar una ley de la naturaleza tan sabia en el concepto fisiológico como equívoca y absurda en cuanto a la naturaleza moral se refiere.

UN DISCURSO DEL KAISER.

Berna. — Se ha recibido hoy en esta ciudad una parte del texto de un discurso pronunciado por el kaiser recientemente, ante un grupo de soldados heridos, en la retaguardia del front alemán, cerca de Peronne.

E. CORNFLISSEN

EL INDIVIDUALISMO DENTRO

EL MOVIMIENTO OBRERO

Al hablar así, los individualistas cometen una injuria a los comunistas de los cuales invierten sus doctrinas. En efecto: los comunistas no pretenden que se manester el espíritu del Estado para que la propiedad desaparezca a fin de que el Estado sea suprimido.

NOTAS VARIAS A los suscriptores de Flores. Vélez Sarsfield y límites Comunicamos a los suscriptores de estos barrios, que hoy miércoles, pasará el encargado de la cobranza, por lo que se encarece dejar el importe de la suscripción en sus respectivos domicilios.

Para mañana jueves, quedan cédulas de los delegados de las Agrupaciones, en el local y hora de costumbre. El Secretario.

—(o)—

Terapeutica carcelaria

La justicia en su obra de selección social, amputando el órgano en bien del organismo no hace sino corroborar lo anteriormente dicho y proporcionar una ley de la naturaleza tan sabia en el concepto fisiológico como equívoca y absurda en cuanto a la naturaleza moral se refiere.

UN DISCURSO DEL KAISER.

Berna. — Se ha recibido hoy en esta ciudad una parte del texto de un discurso pronunciado por el kaiser recientemente, ante un grupo de soldados heridos, en la retaguardia del front alemán, cerca de Peronne.

E. CORNFLISSEN

EL INDIVIDUALISMO DENTRO

EL MOVIMIENTO OBRERO

Al hablar así, los individualistas cometen una injuria a los comunistas de los cuales invierten sus doctrinas. En efecto: los comunistas no pretenden que se manester el espíritu del Estado para que la propiedad desaparezca a fin de que el Estado sea suprimido.

Personas buscadas Francisco Giménez: se desea saber el domicilio de este compañero. Diríjase a esta administración.

Se desea saber el paradero del compañero Octavio Graciano. Diríjase a este diario a nombre de C. Fontana.

—(o)—

Terapeutica carcelaria

La justicia en su obra de selección social, amputando el órgano en bien del organismo no hace sino corroborar lo anteriormente dicho y proporcionar una ley de la naturaleza tan sabia en el concepto fisiológico como equívoca y absurda en cuanto a la naturaleza moral se refiere.

UN DISCURSO DEL KAISER.

Berna. — Se ha recibido hoy en esta ciudad una parte del texto de un discurso pronunciado por el kaiser recientemente, ante un grupo de soldados heridos, en la retaguardia del front alemán, cerca de Peronne.

E. CORNFLISSEN

EL INDIVIDUALISMO DENTRO

EL MOVIMIENTO OBRERO

Al hablar así, los individualistas cometen una injuria a los comunistas de los cuales invierten sus doctrinas. En efecto: los comunistas no pretenden que se manester el espíritu del Estado para que la propiedad desaparezca a fin de que el Estado sea suprimido.

**Pedido**  
Se desea adquirir una biblioteca en buen uso. Dirigirse a Torres, La Paz número 665.

**Revistas y periódicos en venta en la Librería LA PROTESTA**  
Revistas:  
«Infancia», Montevideo.  
«La Revista de los Niños», Montevideo.  
«Ideas y Figuras», Buenos Aires.  
Periódicos:  
«La Paz», Buenos Aires.  
«La Canaglia», Buenos Aires.  
«Voces Proletarias», Campana.  
«Estudios», Rosario.  
«Libre Examen», Bolívar.  
«La Batalla», Montevideo.  
«Solidaridad Obrera», Barcelona.  
«Regeneración», México, núms. 31, 32, 33, 34, 35, 36.  
«Cultura Obrera», de Nueva York

**RIFA**  
Organizada por el A. R. de Villa Crespo y Comité pro «La Protesta» de V. Crespo.  
Estas agrupaciones han lanzado al público los números de una rifa, cuyo producto será destinado por partes iguales para «La Protesta», Comité pro Presos y el Ateneo organizador.  
La rifa se compone de tres premios, en los cuales se especifica dos notables lienzos al óleo de 90 x 120 con marcos extranjeros, un traje para hombre, valor 50 pesos y un vestido de mujer, valor de 40 pesos. Serán premiados los números co-

respondientes a los tres primeros premios de la Lotería Nacional, a ser tearse en la última jugada del mes de septiembre del corriente año.

**A los compañeros del Uruguay y Argentina**  
Se pide a cuantos tengan en su poder ejemplares de los 4 números del periódico individualista «Arias», que apareció en Montevideo hace 3 o 4 años, quieran dirigirse por carta, indicando el importe o lo que se desea en su cambio, a la dirección siguiente: Juan E. Camerío, Talca 2274, Montevideo.

(o)

**Funcion Teatral y Conferencia**  
**Por los presos**  
Las sociedades de resistencia Obreros Panaderos del Norte y Pintores Unidos, patrocinan una función y conferencia a total beneficio del Comité pro Presos y Deportados, la que se realizará el domingo 30 de julio, a las 8.30 p. m., en el salón teatro «Casa Suiza», Rodríguez Peña número 254, prestando su desinteresado concurso el cuadro «Aurora», el Orfeón Libertario y el actor nacional Justo Barreto.

**PROGRAMA:**  
Hijos del pueblo, por la orquesta.  
Se representará el sentimental drama en tres actos y en prosa, original de Otto Miguel Cione, «La Eterna Ciega».  
El actor nacional Justo Barreto, recitará el monólogo cómico: «Agapito y Pulenta».  
Conferencia por el compañero Joaquín Trignó.

Canciones revolucionarias, por el compañero Martín Castro.  
Números de canto y baile por el barítono, compañero Plutarco y los niños Miñana.

**ENTRADA GENERAL: 0.60.**  
Notas. — No se suspende por mal tiempo. — Se ruega puntual asistencia, pues a la hora indicada se dará comienzo al acto por ser muy extenso el programa.  
Se rifarán dos hermosos cuadros titulados: «Mi sueño» (nocturno) y «Al despertar de mi sueño» (amanecer).  
Venta de las localidades: La Paz número 665, California 1955, Saavedra 1041 y Estados Unidos 1599.

**AVISO**  
La librería la «Escuela Moderna», establecida en Buenos Aires, calle Estados Unidos 1399, hace saber a la colectividad que tiene en venta los libros de la «Biblioteca Escuela Moderna», de Barcelona a los precios siguientes:  
Encuadernados en tela de 2 pesetas, a pesos 1.—; idem en rústica, idem, 0.80; idem en cartón de 1.50 pesetas, 0.85; Rústica en Cartón, de 1.00 pías. 0.50; «Los grandes pensadores», 0.30; Cuadernos de «El hombre y la tierra», 0.25; Tomos encuadernados, 11.—; Cuadernos «La gran revolución», 0.25; La obra completa y encuadernada, 11.—.

(o)

**Rifa pro «La Protesta»**  
La agrupación «Los Rebeldes», ha puesto en circulación una rifa pro «La Protesta». Esta consta de mil números, a 10 centavos cada uno.  
En venta, en la administración de este diario.

**TALLERES GRAFICOS**  
**LA PROTESTA**  
CALIFORNIA 1955 — Bs. As.  
U. T. 317 (Barracas)

Impresión de toda clase de trabajos tipográficos, como ser: o o o

Periódicos o Revistas o Folletos o

Programas o Carteles o Papel de

Cartas o Sobres o Memorandums

Cuentas o Invitaciones o Tarjetas

Comerciales y de visita o etc. etc.

PRECIOS MÓDICOS RAPIDEZ Y ESmero

PIDAN PRESUPUESTO

# Medita, pueblo...

El único peligro social es la sombra. Destruid la cueva Ignorancia y destruiréis en ella el topo Crimen.

Humanidad, es identidad. Todos los hombres son del mismo barro. Ninguna diferencia existe en su predestinación. La misma sombra antes, la misma carne mientras, la misma ceniza después. Pero la ignorancia mezclada con la pasta humana, la ennegrece. Esta negrura invade el interior del hombre y allí se convierte en el mal.

La nacionalidad es una ficción, no solo absurda, sino peligrosa. La idea patriótica lo mismo que la idea religiosa, son supersticiones que la burguesía ha inventado para conducir y dominar al pueblo

## BOICOT

Trabajadores no fumar cigarrillos: Excelsior, Barrilete, Sin Bombo, Ideales, Reina Victoria, Sociales, La Favorita, Popular N. 1. Caras y Caretas. y las nuevas marcas TREBOL de 0.20 0.30 y EXITO ARGENTINO de 20 y 30 cts. Y no beber las Cervezas: Quilmes, Cristal, Tucma, Munich, Bock y Centenario Bock.

# Solidaridad, Trabajadores!